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Dritte Kennzeichen in Form von speziellen Aufklebern für die Windschutzscheibe von Kfz sind ein 
effektiver Schutz gegen Kennzeichenmissbrauch / Zulassungsmissbrauch sowie Kfz-Diebstahl. Weitere 
Anwendungen wie beispielsweise der Nachweis über geleistete Kfz-Steuern und Mautkontrollen sind 
realisierbar.

Dritte Kennzeichen sind UV-stabil und temperaturbeständig. Die Anbringung erfolgt auf der Innenseite der 
Windschutzscheibe des Fahrzeugs.

Ein drittes Kfz-Kennzeichen kann durch anspruchsvolle Sicherheitsmerkmale und Sicherheitsfeatures 
gegen Manipulation und Fälschung geschützt werden. Die Umsetzung höchster Sicherheitsanforderung 
wird erreicht durch:

Ÿ Sicherheitsstanzungen
Ÿ VOID Effekt
Ÿ gedruckte Sicherheitsmuster
Ÿ Hologramme oder holographische vollflächige Sicherheitsfolien
Ÿ Kippfarben (OVI)
Ÿ vorgedruckte einmalige Seriennummern, diese auch als Datamatrix Code, QR-Code oder Barcode

Auf dem 3. Nummernschild vorhande Beschriftungsfelder erlauben eine Nachbeschriftung im Rahmen 
eines z. B. Kfz-Zulassungsvorgangs. Diese Beschriftung erfolgt mittels Thermotransferdruckern und 
ermöglicht die Aufbringung von Daten wie beispielsweise:

Ÿ Kennzeichennummer
Ÿ Seriennummern der Kfz-Kennzeichen
Ÿ Fahrzeugidentifizierungsnummer (VIN)
Ÿ Gültigkeits- bzw. Ablaufdatum der Fahrzeugzulassung

Die Integration von RFID Chips in 3. Kennzeichen bietet weitere Möglichkeiten im Bereich der 
elektronischen Kfz-Zulassung, der Identifikation von Fahrzeugen, der Verkehrsüberwachung sowie der 
Mautkontrolle / Mauterfassung.

Die kontaktlose RFID–Technik (UHF) arbeitet im Frequenzbereich von 860 – 960 MHz und ist UV-stabil 
sowie temperaturbeständig. Datenverschlüsselung (128 Bit AES) wie auch Authentifizierungs-Features 
sind realisierbar. Die Erfassung mit hoher Lesegeschwindigkeit kann über eine große Reichweite erfolgen. 
Hierdurch lassen sich komplexe – auf einer bestehenden IT-Infrastruktur und verfügbaren Online-
Anbindung basierende – Projekte realisieren. Umsetzbar sind Realtime-Kontrollen von Kfz-Zulassungen 
wie auch Mauterhebungen auf Basis einer tatsächlichen Straßennutzung.

Aber auch ohne komplexe bestehende IT-Infrastrukturen und / oder die Möglichkeit einer Online-
Anbindung bietet RFID effektive Wege, Kfz-Zulassungen sicherer zu gestalten und einen 
Kennzeichenmissbrauch zu erschweren – und dieses ohne hohe Investitionen in Hardware und 
Infrastrukturen. Der Einsatz von dritten Kennzeichen mit integrierten NFC Tags sowie zusätzlichen 
NFC-Sicherheitsetiketten auf den Kfz-Kennzeichen erlaubt eine zusätzliche schnelle und sichere 
Überprüfung der Kfz-Kennzeichen bzw. der ordnungsgemäßen Zulassung eines Fahrzeugs im Rahmen 
einer Verkehrsüberprüfung. NFC arbeitet im Hochfrequenz-Bereich von 13,56 MHz. Daten können mit 
einer Geschwindigkeit von bis zu 424 kBit/s übertragen werden. Eine Übertragung ist über kurze 
Distanzen möglich.

Weitere Einsatzbereiche von Sicherheitsaufklebern mit integrierter RFID–Funktion sind beispielsweise:

Ÿ Mautsysteme
Ÿ Parkkontrolle / Parksysteme
Ÿ Zugangskontrolle / Zugangserfassung
Ÿ Flottenmanagement
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A third license plate sticker / windshield number plate label is an effective way against manipulation, 
forgery and car theft. Furthermore it can be used as a proof of a vehicle registration.

Windshield stickers are highly resistant against UV and temperature. The self-adhesive / self-sticking 
number plate sticker will be placed on the inner side of the windshield of a vehicle.

3rd license plates have a wide range of integrated anti-counterfeiting and tamper-evidence Features 
implemented by

Ÿ die-cuts
Ÿ VOID effect
Ÿ printed security patterns
Ÿ holograms or transparent holographic foils
Ÿ OVI (optical variable inks) printings
Ÿ pre-printed unique serial numbers as alphanumeric numbers and / or data matrix code , QR-code / 

classic barcode

Labelling fields will allow a local printing / inscription of information onto the windshield sticker. Under 
usage of thermal Printers, data such as

Ÿ the car registration number
Ÿ serial numbers of the license plates
Ÿ vehicle chassis numbers
Ÿ a validity date of the car registration

can be printed on-site for example during a car registration process.

The integration of RFID chips in 3rd license plate stickers presents further possibilities like electronic 
vehicle registration, car identification, traffic monitoring / traffic control and toll fee acquisition.

This contactless solution works in a frequency range of 860 – 960 MHz, is UV-stable and temperature 
resistant and optionally it can be based on high security chips with encrypted data transmission and 
authentication features (128 Bit AES). 3rd license plates with embedded RFID tags have a high speed / 
high read rate performance over a wide range. Complex projects – based on an existing IT infrastructure 
and available online interfaces – are realizable. Real-time checks / verifications of vehicle registrations 
are possible as well as toll-survey taking into account the real usage of road use.

But also without an existing IT infrastructure and / or online interfaces RFID is most apt to make car 
registrations more secure and to avoid the misuse of car license plates – possible without high 
investments in hardware and infrastructure. The usage of 3rd number plate labels with integrated NFC 
tags as well as security NFC labels for the car license plates allows a secure validation of license plates 
and a proper car registration during a traffic check. NFC is working in a high frequency range of 13,56 
Mhz. Data can be transferred at speeds of up to 424 kbps. Transmissions are possible over short 
distances.

Additional applications of RFID based stickers and labels are:

Ÿ tolling
Ÿ parking
Ÿ access control
Ÿ fleet management

We are your partner starting from the first draft up to the ready-to-use 3rd license plate sticker.
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